

INTERNACIONAL Líderes de América Latina urgen al FMI a dar un apoyo decidido **P4**



ECONOMÍA El Gobierno aprobará en semanas el ingreso mínimo vital **P39**

LA LUCHA CONTRA EL CORONAVIRUS

Todos los alumnos pasarán de curso salvo en casos excepcionales

La medida se acuerda de infantil a primero de bachillerato

I. ZAFRA / A. TORRES
Valencia / Madrid

Todos los alumnos de infantil, primaria, secundaria, Formación Profesional y primero de bachillerato serán evaluados pero pasarán de curso, salvo casos excepcionales, según acordaron ayer el Gobierno central

ISABEL CELAÁ
Ministra de Educación

“El estudiante repetirá solo cuando eso le vaya a hacer mejor”

PÁGINA 20

y los autonómicos. Los centros podrán obligar a clases de repaso en el siguiente curso.

En segundo de bachillerato, la valoración del curso se hará de forma global por el equipo docente, lo que decidirá si el alumno se presentan a la selectividad.

PÁGINAS 18 Y 19

Casado se desliga de un gran pacto y aboga por acuerdos parciales

El líder del PP exige que se negocie “con luz y taquígrafos en el Congreso”

A. DÍEZ / J. CASQUEIRO, Madrid
Pablo Casado descarta un gran pacto de Estado con el Gobierno, como plantea Pedro Sánchez, para afrontar los estragos de la pandemia del coronavirus. En su lugar, propone llegar a acuerdos parciales en las instancias parlamentarias en que se dirimen leyes, acuerdos socioeconómicos y

pactos con las autonomías. Antes de concretarse una fecha para la reunión entre Sánchez y Casado, que será la semana que viene, el líder del PP avanzó que nadie espere un acuerdo global. “Si quiere pactar algo, cosa que dudo, hagámoslo con luz y taquígrafos en el Congreso”, dijo Casado a Sánchez en la sesión de control. **PÁGINA 14**

ANÁLISIS

KIKO LLANERAS

Cinco medidas para volver a la vida normal

No sabemos si es posible ganar la batalla contra el virus y hacer vida normal. Lo que buscamos es el conjunto de medidas lo más suaves posibles, pero capaces al mismo tiempo de evitar que el virus crezca. Algunos lugares están más cerca de contener la epidemia sin necesidad de paralizar por completo sus sociedades. Para lograr reducir el número R, el que dice a cuántas personas contagia cada infectado, las cinco medidas más prometedoras se pueden resumir así: rastrear, detectar, separar, proteger e inmunizar. **PÁGINA 24**

El verano no vencerá al virus: el calor puede frenarlo pero no lo suficiente

MANUEL ANSEDE, Madrid
Algunos expertos empiezan a encontrar ciertas señales de una correlación entre el frío y la propagación del coronavirus en España. Pero ese vínculo no es suficiente para pensar que el calor, por sí solo, frene la pandemia. La falta de inmunidad se convierte en un factor más decisivo que la meteorología. **PÁGINA 23**



Inés Arrimadas, ayer en su domicilio en una imagen facilitada por Ciudadanos.

INÉS ARRIMADAS Presidenta de Ciudadanos

“Si pactamos contra la crisis, tendrá reflejo en los Presupuestos”

ELSA GARCÍA DE BLAS, Madrid
Inés Arrimadas, presidenta de Ciudadanos, muestra su disposición a un gran pacto nacional siempre que el Gobierno “retome el contacto con la oposición y haga una propuesta sensata y concreta”. En una entrevista con EL PAÍS, Arrimadas anuncia que también tenderá su mano para acordar los Presupuestos del Es-

tado. “Si consensuamos las medidas para salir de esta crisis, esas medidas se reflejarán en los Presupuestos”, afirma. Pero la líder de Ciudadanos señala diferencias con los Pactos de La Moncloa de 1977, porque “no necesitamos un cambio de régimen”. Y expresa su deseo de que en el Ejecutivo no triunfen las “ideas trasnochadas” de Podemos. **PÁGINAS 12 Y 13**

SONDEO DEL CIS

El 88% de los encuestados por el CIS pide que se apoye al Gobierno

El sondeo pregunta si se debe restringir la libertad de información

J. MARCOS, Madrid

El 88% de las personas encuestadas por el Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS) considera que la oposición debe apoyar al Gobierno en lo posible para combatir la pandemia, dejando sus críticas para otro momento. El sondeo incluyó una polémica pregunta sobre si debe mantenerse la “libertad total” de información o limitarla a “fuentes oficiales”. **PÁGINA 15**

Para proteger

Suscríbete a los hechos